



Iglesias insta a la Usal a estrechar lazos cara a la formación de profesionales para América Latina

ICAL
SALAMANCA

El Secretario General Iberoamericano (Segib), Enrique Iglesias, apuntó ayer en Salamanca que es necesario profundizar en las relaciones entre América Latina y la Universidad charra “para aprovechar el capital intelectual” dado que, hoy por hoy, “la formación de profesionales para América Latina es uno de los grandes desafíos puesto que falta mano de obra cualificada y España puede ayudar en ello”. Para lograr ese objetivo, prosiguió, “hay que poner toda esa cooperación en un marco más estructurado para que sea un factor importante de actividad en los próximos años”.

El papel de Salamanca en ese aspecto es “muy importante” ya que, según recordó, son muchos los alumnos latinoamericanos que vienen a estudiar a Salamanca, “una tierra que ha contribuido a armar las instituciones y los prin-



Enrique Iglesias, precedido por el rector, en la entrada a su conferencia.

ICAL

cipios de política y Derechos Humanos de Latinoamérica”.

Iglesias realizó estas declaraciones antes de participar en el curso *Las Relaciones Internacionales de América Latina: desafíos estratégicos y oportunidades de aprendizaje*, organi-

zado por el Instituto de Iberoamérica de la Usal, donde animó a España a seguir apostando por América Latina porque es “el gran mercado emergente del mundo occidental en el que se pueden hacer cosas interesantes”. ■